

RELACIONES CON CLIENTES

Brindamos a nuestros clientes tanto una atención personal y exclusiva como un autoservicio de calidad en nuestra página web o una de las mejores plataformas de videojuegos, como es la de Steam.



La relación con los centros educativos se daría a través de charlas y reuniones con el centro, con nuestro teléfono de contacto disponible durante toda la jornada escolar y un mail que estaría disponible las 24h del día.



La relación con los psicólogos sería personal exclusiva, ya que estaríamos en constante contacto y renovación, aportando herramientas cada vez más optimizadas al guardar las respuestas que diesen los reclusos.